AOSTE/SAINT-GENIX-SUR-GUIERS

Faire passer son habitation sous "I'œil" du thermographe





Aoste

Il est encore temps de faire passer son habitation sous « l'œil » du thermographe

Jeudi soir, en mairie de Saint-Genix-sur-Guiers, Renaud Peisieu, conseiller énergie à l'Agence savoyarde de développement des énergies renouvelables (Asder), a présenté la mission de l'Asder, dont l'un des buts de l'organisme est de sensibiliser à la sobriété et à l'efficacité énergétique. S'en est suivie, sous la pluie, une balade thermographique à travers la ville savoyarde, place des Tilleuls et aux Glières notamment. Une balade au cours de laquelle tout type d'habitat a été contrôlé : maison individuelle, habitat collectif ancien et moderne. Même la mairie est passée sous "l'œil" du thermographe et les déperditions de chaleur ont été clairement visibles en comparant la zone où subsistent des fenêtres anciennes à celle où ont été posées des fenêtres récentes. Si l'Asder concerne exclusivement les Savoyards, les Nord-Isérois peuvent s'adresser à l'Association pour une gestion durable de l'énergie (Ageden), à Bourgoin-Jallieu, téléphone 04 76 23 53 50.

TAGS:

Aoste

NOTEZ CET ARTICLE :

亲亲亲亲亲